

学校通信 第四号

青雲

令和二年七月二十八日
日之影町立宮水小学校

明日から夏休み

明日から八月二十五日（火）まで約一ヶ月間夏休みです。今年度は、新型コロナウイルスによる臨時休業のため、少し短い夏休みとなりました。延岡市は八月一日から、日南市は八月八日からが夏休みなので、両市の子どもたちが少しがわいな気分になります。さて、本日の終業式で夏休み中にがんばってほしいことを次の三つ話しました。

一 命を大切にすること

二 早寝・早起き・朝ご飯

三 何かに挑戦すること

も練んらし、習うのがましいます。やよいちで水難事故、命を大切にすることです。また、車が高まります。毎年のようになります。しかし、夏休みには交通渋滞が生じ、体調を崩すことがあります。これが続くので、ついに夏休みを送ることで、運転会期をしてほつ会ま期してのせかを

月	三 二	二 六	三 七	四 八	五 九	六 十	日 十一
主な行事							
お誕生日給食会、身体計測（低）	結団式、身体計測（中）	身体計測（高）	二学期始業の日（給食後下校）	学校閉庁（通常登校）	登校日（通常登校）	金	曜
金	木	水	金	水	金	木	二

【八月行事予定】



校長室からよく見える平成元年度の卒業記念です。力強い「挑戦」の文字から毎日パワーをもらっています。

と思ひます。何かに挑戦することです。長い長い休みで過ごしてみるとあつという間に終わる組な物（水泳、なわとび、漢字）、できないことにしてほしいです。そして、樂しい思いつく研究りり出でます。しかし、だらだらとゲームばかりで普段なかなかできないことにはしないでか。そのことで、自らの手で作る楽しみにしてほしいです。

あいさつがんばります！



橋から下に向かって
あいさつする子ども

てのつがて地少をしつもりたちは多くあります。子連れ違う時に多く大好きな声であいさつしてくれました。つたら、二百メートルくらい離れたところから思つた。交通立派をしています。また、一人一人班全員が大きな声がするなとから思つた。校舎内でも、立派に努力していただけます。立派に感謝する次第です。いつもありがとうございます。このように、子どもたちの立派な成長を見守っています。



地域の方に見守られて・・・

朝、宮水小入り口の信号機のある横断歩道で交通立番をしていると、国道の上にあります。立派に努力していただけます。たちのために尽力していただけます。立派に感謝する次第です。いつもありがとうございます。このように、子どもたちの立派な成長を見守っています。